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今日关注

淇河晨报

汲取国际一流购物中心优点，博采众长，

采取“同业差异，异业互补”原则，最优化业态

组合，全方位满足鹤壁消费需求，引领鹤壁消

费进入国际化、时尚化、生活化、娱乐化

“此次住宅产业文化节上将要推出的建

业·森林半岛 3 期叠加院墅，属于生态豪宅。 绝

对的私密私属，给了每一栋院墅主人以独踞巅

峰而纳天地的气度。 3 期叠加院墅，仅有 8 席。

庭院尊享，传世家族百年传承。 而所推出 3 期

巅峰高层，尊踞绝佳观景之位，可以尽赏淇河

风姿。 ”王东向记者介绍，另外 50 米超宽楼间

距、55~168 平方米瞰景美宅即将入市， 至尊

VIP 全城火热招募中，入会即享“日进斗金”日

增值计划等双重特惠。“3 期高层，院墅区的生

态豪宅，名门贵族的世袭之品，错过 3 期，再无

森林半岛。 ”

19年集萃，只为一座森林半岛

———访鹤壁建业住宅建设有限公司总经理王东

□

晨报记者 陈海寅 / 文 王磊 / 图

“2009 年，河南建业集团挥师鹤壁，圆满地

完成了省域化发展的战略任务。 河南建业集团

以 19 年建筑经验，在鹤壁新区的城市核心，千

年淇河的岸边， 倾力打造了建业·森林半岛项

目。 它完成了鹤壁居民所期盼的生态居住理

想， 不仅是鹤壁高档住宅的一张代表性名片，

更是一座城市的传世藏品。 ”在秋季住宅产业

文化节即将开幕之际，鹤壁建业住宅建设有限

公司总经理王东就这次活动接受了记者的采

访。 王东说，自项目一期开售以来，每次销售都

取得了圆满的成功，可见鹤壁居民对品牌地产

公司所打造的项目的信任。“我们也很感谢大

家对项目的厚爱，唯有更精心地打造项目来回

馈广大购房者的支持与信赖。 ”

“这次即将开幕的‘银兴国际广场’杯 2011

中国·鹤壁秋季住宅产业文化节，将会是鹤壁房

地产市场的又一次住宅产业文化盛宴。 对政府、

房地产开发企业和鹤壁市民来说， 都是一件大

好事。 ”王东表示，这个活动不仅是当地房地产

企业展示企业和项目形象的一次盛会， 更是各

企业之间交流学习的平台。

“今年上半年举办的春季住宅产业文化节

上，我们就积极参与了，并倾情推出了所开发的

建业·森林半岛二期， 取得了很好的宣传效果。

为期四天的活动， 我们的展区内不仅迎来了众

多有购房意向的顾客， 也迎来了多家同行的精

英人士。 向市民推介项目的同时，也加深了我们

和业内同行的沟通和交流。 ”王东说，这对提升

公司形象和项目形象起到了很大的促进作用。

“所以这次秋季住宅产业文化节要举办的消息

发布后， 我们马上和活动组委会的工作人员取

得联系，在最快的时间内确定了参展事宜。 ”

“确定参展后，我们就一直在着手准备参

展的事。 现在活动即将开幕，我们的筹备工作

也接近尾声。 通过公司全体员工的一致努力，

我相信届时活动现场我们的项目一定会给广

大市民带来惊喜愉悦的感受。 ”王东信心满满

地表示。

挚爱生态淇水，还城市以臻藏

借文化节平台，扬集团品牌

收官 3 期，错过再无的水岸生活

■

项目简介

建业·森林半岛是河南建业集团凝聚

18 城建筑开发精髓，去芜存菁、倾心打造

的原装北美风情园区，由精致典雅院墅区

和时尚高层居住区组成，形成一个半围合

状的居住空间。 项目位于九江路北侧、天

山路西侧，占地 100 余亩，建筑面积共 11.3

万平方米，周边交通方便，距离鹤壁新区

中心最繁华区域距离约为 5 公里。 园区处

于淇河沿岸五大生态公园腹地，自然景观

条件优越，易于居住、养生，是鹤壁最顶

级、最高品质、最高舒适性的高档居住区。

王东

千年淇河悠悠流淌， 五大公园依次环抱，

白鹤翩翩，不期乘风造访……原来，鹤壁也有

如此稀贵风景。 建业·森林半岛水岸美墅，已成

为 2/3 豫北家族的传世藏品。

建业·森林半岛

中共鹤壁市委七届十次全会召开

会议决定，中共鹤壁市第八次代表大会 2011 年 9 月 21 日至 23 日召开

晨报讯（记者 赵玮）9 月 20 日上午，中国

共产党鹤壁市第七届委员会第十次全体会议在

市人民会堂隆重召开。

市委常委会主持会议。 丁巍、魏小东、李连

庆、许兆儒、钱伟、蔡永礼、徐合民、费银普、肖群

章、于燕在主席台就座。

全会听取了七届市委工作报告起草情况 、

七届市纪委工作报告起草情况的说明； 审议通

过了七届市委工作报告（讨论稿）、市纪委工作

报告（讨论稿）；听取了《关于八届市委委员、候

补委员、 市纪委委员候选人预备人选建议名单

和我市出席省九次党代会代表候选人预备人选

建议名单的有关情况说明》。

会议以无记名投票方式，圈选确定了八届市

委委员、候补委员、市纪委委员候选人预备人选

和出席省九次党代会代表候选人预备人选；审议

通过了《中国共产党鹤壁市第七届委员会第十次

全体会议决议》（全文见今日《鹤壁日报》一版）。

会议认为， 党代会各项筹备工作已经基本

就绪， 决定中共鹤壁市第八次代表大会 2011 年

9 月 21 日至 23 日召开。

丁巍在讲话中指出，市七次党代会以来，七

届市委在省委的正确领导下， 团结带领全市广

大党员和干部群众，坚持以科学发展观为指导，

紧紧围绕率先崛起奋斗目标， 加快构建新型产

业基础和新型城市骨架，注重统筹产业、城乡、

新老区、经济与生态和社会协调发展，成功应对

国际金融危机带来的不利影响， 胜利完成了市

第七次党代会确定的各项目标任务， 经济社会

发展保持了好趋势、好态势、好气势。 总体上看，

这五年是经济社会发展总体持续、 综合实力大

幅提升的五年，是经济结构日趋优化、发展方式

加快转变的五年，是城乡面貌日新月异、生态环

境持续改善的五年，是社会事业全面进步、人民

群众受益更多的五年，是党的建设全面加强、各

级党组织的凝聚力战斗力进一步增强的五年。

七届市委圆满完成了历史使命， 给党和人民交

上了一份合格的答卷。

丁巍指出， 市八次党代会是在鹤壁“十二

五”开局之年、创建科学发展示范区起步之年、

加快两个构建攻坚之年召开的一次重要会议 ，

是省委高度重视、 全市人民高度关注的一件大

事，也是全市政治生活中的一件大事。 对于鹤壁

“十二五” 好趋势好态势好气势的持续发展，对

于各级领导班子执政能力的持续增强， 对于民

主团结和谐局面的持续保持， 对于广大干部群

众良好精神状态的持续发扬，意义十分重大。 在

座的各位都是七届市委的委员、候补委员，都将

出席或列席市八次党代会， 一定要牢记使命和

责任，发挥好承前启后、继往开来的接续作用，

发挥好先锋模范和示范带动作用， 努力把这次

党代会开成一个团结、民主、务实、鼓劲的大会。

第一， 要带头积极主动完成承担的大会任

务，确保党代会顺利召开。 党代会的重要任务就

是审议好、讨论好党代会报告，搞好换届选举。

大家一定要把审议讨论报告的过程变成统一思

想、形成共识、凝聚力量的过程，使报告提出的

目标任务更臻完善， 真正成为指导我市今后五

年经济社会发展的纲领性文件。 大会还要按照

党章要求，选举产生新一届市委、市纪委。 搞好

市委领导班子换届，选举出新的领导核心，是加

快两个构建、创建科学发展示范区、实现率先崛

起的重要保证。 希望大家深刻把握中央关于领

导班子建设的方针政策， 正确理解省委关于我

市人事安排的意图， 把思想统一到省委的要求

上来，齐心协力地做好工作，确保换届选举圆满

成功。

第二，要带头推动发展，做到党代会和当前

工作两不误、 两促进。 目前鹤壁正处在负重爬

坡、不进则退、务求突破的关键时期，容不得有

丝毫松懈。 大家一定要按照创建科学发展示范

区、加快率先崛起的总战略，加快构建新型产业

基础和新型城市骨架的总任务， 统筹产业、城

乡、新老区、经济与生态和社会协调发展的总原

则，坚持既定思路目标举措不变调、不争论、不

折腾、不懈怠，在现有工作的基础上，继续把正

在开展的各项工作， 尤其是项目建设、 招商引

资、 产业集聚区发展等重点工作推进好、 落实

好，确保经济社会平稳较快发展，以优异成绩为

党代会的胜利召开创造良好的工作氛围。

第三，要带头营造风清气正换届好环境，树

立良好形象 。 近年来我们之所以取得一些进

步、做了一些事情，能够得到省委、省政府和全

市干部群众的认可， 其中很重要的就在于有一

个好环境、 好风气， 这已成为鹤壁的形象 、品

牌。 维护好这个形象和品牌， 最重要的是靠大

家， 靠领导干部的自觉行动。 在党代会即将召

开之际， 更需要每一位同志为营造风清气正好

环境付出自己的努力。 大家一定要像珍惜自己

的生命、 爱护自己的眼睛一样维护已经形成的

好环境，保护好这个来之不易的形象，讲政治、

顾大局、 守纪律， 自觉担当干事创业、 团结和

谐、 风清气正好环境的倡导者、 表率者、 践行

者，绝不说不该说的话，绝不做不该做的事，敢

于同一切不正当行为作斗争， 真正把好风气维

护好、持续好、发扬好。

丁巍强调， 全市人民瞩目的中国共产党鹤

壁市第八次代表大会就要召开了。 这次大会将

要总结市委过去五年的工作， 研究确定我市今

后五年的大政方针，选举产生新一届市委、市纪

委和鹤壁市出席省九次党代会的代表。 希望大

家以饱满的政治热情积极参加大会， 为大会的

成功召开献计献策、作出积极贡献，确保大会圆

满成功。

中共鹤壁市委七届十次全会召开。 晨报记者 赵永强 摄


